Recuerdan al general Pedro Moreno a 202 años de su fallecimiento

Publicado el 28 Octubre 2019







SC/CDPC/1356-19

"Volvamos a esos días de héroes que dieron la vida por la libertad de nuestro país, ejemplos de lucha, perseverancia y amor a la patria", rememoró Ricardo Marín Chávez a nombre de los descendientes del héroe independentista **Pedro Moreno** (1775-1817), general insurgente que fue homenajeado en ceremonia cívica por su **202 aniversario luctuoso**.

En el acto organizado por el **Gobierno de la Ciudad de México**, a través de la **Secretaría de Cultura local**, en el Obelisco a los Niños Héroes, representantes de esta dependencia y de la Cámara de Diputados, Congreso capitalino, Poder Judicial de la Ciudad de México, alcaldía Miguel Hidalgo y presidencia municipal de Lagos de Moreno, Jalisco(lugar de nacimiento de Pedro Moreno, nombrado así en reconocimiento a este personaje histórico), realizaron el depósito de una ofrenda floral e hicieron guardia de honor.

Asimismo, el subsecretario de Desarrollo Institucional de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Bernardo Gómez del Campo, se dirigió a 17 niños procedentes de ocho escuelas de sexto grado de primaria de Lagos de Moreno, quienes ganaron el concurso "Alcalde por un día de Lagos de Moreno" por acudir al encuentro.

"Son ustedes quienes tienen en sus manos, con su trabajo y con su estudio, hacer realidad que tengamos muchos personajes como Pedro Moreno y, con ello, un México de paz", dijo previo a que el Coro de la Ciudad de México interpretara "Tierra de mis amores", obra del compositor mexicano Jesús "Chucho" Elizarrarás.

Por su parte, el presidente municipal de Lagos de Moreno, Jalisco, Tecutli José Guadalupe Gómez Villalobos, rememoró la trayectoria del caudillo insurgente como un héroe que luchó por la igualdad y

| en contra de la represión colonial. "Recordarlo cada a mantienen vivos en la mente de los mexicanos. Gracia | |
|--|----------|
| A la ceremonia cívica también asistieron funcionarios del Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México (INEHRM); la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística (SMGE). El acto finalizó con el toque de silencio en memoria del insurgente, declarado Benemérito de la Patria en Grado Heroico, la entonación del Himno Nacional y honores a la Bandera, encabezados por la Banda de Guerra de la Policía Bancaria Industrial. | |
| | |
| COMPARTIR | IMPRIMIR |
| | |